

► ESB

< Ausgezeichnete Leistungen: VIMA- und ZF-Preise vergeben

02.08.11 13:13 Alter: 1 Tag(e)

Kategorie: Allgemein, Pressemitteilungen

Author: esb/pr-sg

22.000 Euro für gute Zwecke



von links: Torsten Glässner, Christina Maier (Integramus e.V.) Janina Schmid (K&C Ressort), Christine Hoffmann (Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e.V.), Verena Harenberg (Relay Ressort)

ESB-Radler und Kultur- und Charity Ressort übergeben Spendenschecks an Tübinger Vereine

Über 1.000 Kilometer, 8 platte Reifen, 18 kg verspeiste Spätzle und über 17.000 Euro Spendengelder – so die Bilanz der Relay, der Spendenfahrradtour der Studierenden im Programm BSc International Management (IPBS) an der ESB Business School der Hochschule Reutlingen.

Jedes Jahr engagieren sich die Studenten dieses Studiengangs im sogenannten Relay Ressort und im Kultur & Charity-Ressort mit dem Ziel, Spenden für die Charity-Projekte der ESB Business School zu sammeln. Seit mehreren Jahren unterstützen die Studenten den Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e.V. und Integramus e.V.. Im Rahmen einer Abschiedsfeier des Studienjahrgangs 2011 am 29.7.2011 wurde nun die stolze Spendensumme von insgesamt 22.000 Euro (17.300 Euro vom Relay Ressort, 4.700 Euro vom Kultur & Charity Ressort) feierlich übergeben.

Schon zum achten Mal waren die Studierenden der ESB Business School für einen guten Zweck kräftig in die Pedale getreten. Vom 16. April bis 11. Mai fuhren die 30 ESB-Radler und -Radlerinnen quer durch Europa ins rund 1.400 Kilometer entfernte Moliets-et Mâa in Frankreich, wo ein großes Treffen aller Studierenden der Partnerhochschulen des Studiengangs stattfand.

Der finale Spendenstand von 22.000 Euro wurde zum größten Teil (17.300 Euro) durch die Relay "erradelt". Unterstützt wurden die Radler unter anderem durch engagierte Unternehmen wie Payback, Mars, Vittel, Fairenergie, Hugo Boss, Chocolato.de, Haglöfs, Ernst&Young, Oliver Wyman, Procter & Gamble Albgold, Total,

Kreissparkasse Reutlingen, Siemens Management Consulting, fahrrad.de und Adidas. Doch auch auf dem Weg nach Moliets-et Mâa wurde bei Stops in Deutschland, der Schweiz und Frankreich jede Gelegenheit zum Spendensammeln genutzt.

Weitere 4.700 Euro hatte über das ganze Jahr hinweg das Kultur & Charity Ressort gesammelt. Dafür organisierten die Studierenden Aktionen wie Kuchen- und Waffelverkauf bei verschiedenen ESB-Veranstaltungen, den Verkauf eines Charity-Kalenders, eine Soirée Cabaret und eine Tombola beim ESB-Weihnachtsball.

Traditionell wird das Spendengeld zu gleichen Teilen an den „Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e.V.“ sowie an den Reutlinger Verein „Integramus e.V.“ übergeben. Die Vereine setzen das Geld für ihre Arbeit mit krebskranken Kindern und deren Angehörigen sowie Projekte zur Integration ausländischer Mitbürger und Entwicklungshilfeprojekte ein.

[Zurück](#)